

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Konsep strategi pengembangan wisata sangat berpengaruh terhadap kesuksesan sebuah destinasi wisata. Dari hasil penelitian di BUMDES Sendang Pinilih yang memiliki destinasi wisata alam berupa hutan pinus dan pemandangan alam penulis dapat mengambil kesimpulan berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan dalam pengembangan BUMDES Sendang Pinilih pemerintah sudah berperan dalam mengeluarkan regulasi.

Menambah atraksi yang ada di BUMDES Sendang Pinilih dan meningkatkan kebersihan dan keamanan juga penting dalam pengembangan BUMDES Sendang Pinilih. Pihak pengelola seharusnya lebih memperhatikan seperti fasilitas dan juga menambah atraksi wisata baru di BUMDES Sendang Pinilih sehingga dapat menarik minat wisatawan untuk berkunjung ke BUMDES Sendang Pinilih.

Promosi sangat penting dalam pengenalan suatu objek wisata. Pengelola BUMDES Sendang Pinilih saat ini masih kurang aktif dalam melakukan promosi melalui media cetak dan website yang dimiliki. Pihak pengelola diharapkan aktif dalam melakukan promosi tentang keunggulan *Waterboom* Gajah Mungkur yang memiliki pemandangan yang indah dan memiliki hawa yang sejuk sehingga dapat menarik minat wisatawan yang berkunjung.

Kendala yang dihadapi pihak pengelola BUMDES yaitu larangan buka yang di tetapkan oleh pemerintah daerah karena pandemi. Pihak pengelola belum berani untuk menambah fasilitas untuk wisatawan dalam waktu dekat dikarenakan belum adanya dana yang tersedia.

B. SARAN

Dari hasil penelitian penulis bisa memberikan beberapa saran yang mungkin bermanfaat diantaranya, adalah :

1. Hendaknya pemerintah melakukan pembinaan sosialisasi kepada pihak pengelola dan organisasi yang sudah ada tentang pentingnya pariwisata, sehingga BUMDES Sendang Pinilih memiliki SDM yang memiliki wawasan yang luas tentang pariwisata dan dapat mengembangkan dan mengelola BUMDES Sendang Pinilih menjadi lebih baik.
2. Perlu menambah fasilitas yang lain seperti wahana, ruang tunggu dan toilet.
3. Perlu menambah dan mengembangkan atraksi wisata yang ada di BUMDES Sendang Pinilih sehingga dapat menarik minat wisatawan untuk berkunjung ke BUMDES Sendang Pinilih.
4. Membentuk tim penyelamat dan medis supaya wisatawan juga merasa aman dan nyaman.
5. Mengembangkan potensi yang dimiliki BUMDES Sendang Pinilih supaya mencapai kualitas strategi pengembangan yang lebih baik dan mampu mencapai target pasar yang diinginkan.